



Leutesheim - Eckartsweier 2:2

Später Ausgleich für Leutesheim

Furioses Spiel in Leutesheim. Die Zuschauer kamen beim spannenden 2:2 gegen Eckartsweier voll auf ihre Kosten. Das Spiel begann ganz nach dem Geschmack der Leutesheimer: Marco Klöpfer traf zum frühen 1:0 (3.) für die Gastgeber. Danach der SVL weiter am Drücker und mit Großchancen für das Sturmduo Marco Klöpfer und Daniel Kirchhofer. Doch im Abschluss war Leutesheim am Sonntag wenig effizient. Auch dank sehr guter Abwehrarbeit des SV Eckartsweier und Schlussmann Jeremy Goenner. So konnte der SVL bis zur Halbzeit eine Handvoll bester Chancen nicht verwerten. Eckartsweier befreite sich von der SVL-Daueroffensive. Sidiki Kourouma netzte zum 1:1 (44.) ein.

Nach der Pause schienen die Felle des SVL davon zu schwimmen. Der eingewechselte Sascha Melaine traf zum 1:2 (84.) für Eckartsweier. Keeper Sebastian Fürderer verhinderte weiteres Ungemach für den SVL. Leutesheim zu diesem Zeitpunkt aufgrund der Verletzung von Nico Karch und aufgebrauchtem Wechselkontingent in Unterzahl. Die Elf von Trainer Jens Hellmann stemmte sich trotzdem gegen die drohende Niederlage. Mit Erfolg: Daniel "Kiki" Kirchhofer traf zum späten 2:2 (90.).

